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СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

ДЕЛА ПАРТИЙНЫЕ

ГЛАС НАРОДА

«Партии у нас в стране все равны, но есть одна, 
которая равнее всех других».

                                               Михаил ЕМЕЛЬЯНОВ, 
зампред фракции «Справедливая Россия» в Госдуме

Надо уметь выгодно продать, чтобы иметь возможность купить. 
Если не все продается, соответственно, не все покупается, 
у нас есть возможность иметь не БЕА, а более умеющего 
продавать и покупать должность.

                                                                                                        Уолбанский
 http://forum.ykt.ru/viewtopic.jsp?id=2946819&f=25

3 ноября Государственная Дума рас-
смотрела в первом чтении правитель-
ственный законопроект № 342094-6 
«О внесении изменений в статью 325 
Трудового кодекса Российской Федера-
ции», уточняющий вопрос компенсации 
расходов на оплату стоимости проезда 
и провоза багажа к месту использова-
ния отпуска и обратно работникам ор-
ганизаций в районах Крайнего Севера 
и приравненных к ним местностях. От 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» вы-
ступил Федот Тумусов:

– Уважаемый Сергей Евгеньевич, ува-
жаемые депутаты Государственной Думы! 
Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» будет 
голосовать за данный законопроект, одна-
ко у нас есть ряд существенных замечаний.

За последние годы российского государ-
ства мы всё время говорили об отсутствии 
государственной северной политики, но в 
последнее время такая политика начала 
проявляться. Хотя данный законопроект 
внесён в рамках решения Конституцион-
ного Суда, то есть как бы Конституцион-
ный Суд нас заставляет принимать такие 
решения, но, тем не менее, мы видим уси-
лия нашего Президента Путина Владимира 
Владимировича по развитию Арктики, по 
развитию Дальнего Востока. И тот вопрос, 
который решает данный законопроект, он 
очень важный.

В течение ряда лет бюджетная сфера, 
она как бы оплачивала, а предпринимате-
ли могли оплачивать, могли не оплачивать. 
Если мы примем данный законопроект, то 

этот пробел будет устранён. Тем не менее 
возникает опасность неравенства между 
жителями одного и того же населённо-
го пункта, поскольку в этом населённом 
пункте могут быть федеральные органы 

государственной власти, могут быть ор-
ганы власти субъекта, естественно, пред-
приниматели, муниципалитет, и они могут 
применять разные методики определения 
стоимости проезда.

В связи с этим мы считаем необходимым 
в тексте закона внести изменения ко вто-
рому чтению, чтобы была единая методика 
определения этой стоимости. Не секрет, 
что стоимость может различаться в зави-
симости от времени, даже от времени по-
купки авиабилета, не говоря уже о том, что 
разные авиакомпании предлагают разные 
цены. Или там написано: проезд, собствен-
ный проезд и так далее. Поэтому единая 
методика должна быть.

Второе. Тут коллеги заметили, что стои-
мость будет отражаться в себестоимости. 
Этот вопрос тоже надо отрегулировать, 
потому что, с одной стороны, мы вроде как 
даём компенсацию, с другой стороны, мы 
увеличиваем стоимость услуг, товаров. Это 
тоже не облегчает жизнь северянам. Поэто-
му этот вопрос или в этом законопроекте, 
или в другом нормативно-правовом акте, 
или в другом законе надо обязательно от-
регулировать.

В Советском Союзе этот вопрос регули-
ровался очень просто: все компенсации 
для северян выплачивались из одного бюд-
жета. Думаю, что над этим вопросом тоже 
надо подумать. Есть, конечно, и другие ме-
тоды решения этой проблемы. Но то, что 
делаются попытки решения и направления 
решения данной проблемы, очень важной 
социальной проблемы для всех северян, 
это нас радует, и «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
будет голосовать за данный законопроект.

 Спасибо. 

Федот тумусов о компенсации 
расходов на проезд к месту отпуска 
для жителей крайнего севера

«Сиэрдээх 
(Справедливая) 
Россия» /  
Республика 
Саха (Якутия)  /  
№ 49 (242) 
19.11.2013 г.

Чем сложнее добиваться цели, тем яснее видится путь к ней.

ПуТИН,  
зАщИТИ НАС!

ВЫСшАЯ ВАкАНСИЯ МЫ НЕ ОДНИ2 3 4
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ЭхО НЕДЕЛИ

Дело ПилиПенко: 
расслеДование завершено

Отделом по расследованию особо 
важных дел СУ СК РФ завершено рассле-
дование уголовного дела по обвинению 
30-летнего ранее судимого жителя Якут-
ска Ивана Пилипенко в изнасиловании и 
умышленном нанесении тяжкого вреда 
здоровью 4-летней девочки. 

Для расследования уголовного дела 
создана следственная группа, в состав ко-
торой вошли опытные следователи. Рас-
следование находилось под контролем 
руководителя следственного управления. 
Картина произошедшего преступления 
восстановлена поминутно.

Следствием установлено, что днем 8 
сентября 2013 года пьяный обвиняемый, 
воспользовавшись доверием 4-летней 
девочки, проживающей в соседнем доме, 
под предлогом показать котенка, заманил 
ребенка в свою квартиру, где совершил из-
насилование. В ходе расследования добы-
ты неопровержимые доказательства ви-
новности обвиняемого. В частности, факт 
совершения изнасилования обвиняемым 
малолетней полностью подтвержден про-
веденными по делу гентотипоскопиче-
ской, медицинской, криминалистической  
экспертизами. По делу допрошены около 
50 человек – соседи, родственники и дру-
зья потерпевшей и обвиняемого, иные 
лица. Всего по уголовному делу проведе-
но 10 экспертиз. 

Следствием тщательным образом 
проверена причастность к совершению 
данного преступления  двух лиц, распи-
вавших спиртные напитки совместно с об-
виняемым до совершения им преступле-
ния в соседней квартире. Из заключения  
генотипоскопической судебной эксперти-
зы следует, что на исследованных веще-
ственных доказательствах следов других 
лиц, кроме обвиняемого, не обнаружено.

В настоящее время расследование уго-
ловного дела завершено. Следствием со-
брана достаточная доказательственная 
база, в связи с чем уголовное дело направ-
лено прокурору для утверждения обви-
нительного заключения. Обвиняемый на-
ходится под стражей, сообщает старший 
помощник руководителя СУ СК РФ по РС 
(Я) по взаимодействию со СМИ Надежда 
Дворецкая.

  News.Ykt.Ru

Постигнет ли  
вице-ПрезиДента Якутии 
суДьба григориЯ леПса?

Григорий Лепс был внесен в черный 
список Минфина США по подозрению в 

связях с некой преступной группировкой 
«Братский круг». В 2011 году Барак Обама 
отнес этот синдикат к числу «существен-
ных транснациональных организован-
ных преступных группировок» и поручил 
Минфину «подрывать и воспрещать их 
глобальные криминальные операции», на-
поминает сегодня интернет-газета «В Яку-
тии.ру» и продолжает выстраивать свою 
«логическую цепочку».

Лиц, занесенных в этот список, сооб-
щает издание, подозревают в связях с не-
кими Владиславом Леонтьевым и Гафуром 
Рахимовым, которые считаются влиятель-
ными членами преступных групп и занесе-
ны в санкционные списки США в феврале 
2012 года.

По мнению американских властей, Лепс 
«служит курьером для доставки денег от 
имени Леонтьева».

Казалось бы, при чем здесь вице-пре-
зидент Якутии Глушко? Все дело в Гафуре 
Рахимове, которого Минфин США назвал 
«одним из главарей узбекской оргпре-
ступности», чья криминальная специали-
зация – «организованное производство 
наркотиков в странах Центральной Азии».

15 апреля 2012 года в материале «Дети 
Азии» – под контролем узбекского «вора 
в законе»?» ИГ «В Якутии.ру» сообщила о 
том, что на торжественное зажжение огня 
Международных детских спортивных игр 
«Дети Азии», состоявшееся в конце марта 
2012 года в Верхоянском районе Якутии, 
приезжал известный «вор в законе» Гафур.

В новостных сообщениях информа-
гентств об этом не говорилось, в них даже 
не упоминалось имя почетного гостя. Од-
нако полный список гостей торжества был 
опубликован в блоге вице-президента ре-
спублики, председателя оргкомитета Игр 
Дмитрия Глушко:

«Вчера, 28 марта, в Верхоянском улусе 
республики на священной горе Кисилях, 
за 100 дней до старта соревнований, со-
стоялась церемония зажжения огня V 
Международных спортивных игр «Дети 
Азии». Затем был дан старт эстафете огня. 
В церемонии… приняли участие олим-
пийский чемпион Павел Пинигин, побе-
дитель первых Игр «Дети Азии» Георгий 
Балакшин, генеральный секретарь Олим-
пийского комитета России Марат Бариев, 
вице-президент Олимпийского совета 
Азии (ОСА) Гафур-Арслонбек Рахимов, ди-
ректор по связям с органами власти и кор-
поративным вопросам ООО «Найк» Сергей 
Соколов…» (Далее список продолжается, 
но это уже не суть важно.)

Также в публикации издания говори-
лось о том, что известный узбекский «вор 
в законе» Гафур Рахимов, вице-президент 
ОСА, приезжал в Якутию и ранее, причем 
неоднократно – как минимум в сентябре и 

декабре 2011 года.
Рассуждая логически, он просто не мог 

во время этих визитов не встречаться и 
не договариваться о «сотрудничестве» с 
вице-президентом Глушко, председателем 
оргкомитета Игр «Дети Азии».

И если следовать формальной логи-
ке американский властей, Глушко ничуть 
не лучше Лепса – со всеми вытекающими 
последствиями, в том числе и для между-
народного имиджа самого крупного – по 
территории – субъекта Российской Феде-
рации.

NR2.ru: http://nr2.ru/ykt/469680.html

в Жатае сгорел Дом 
известного фермера 
григориЯ Эм

12 ноября в Жатае произошел пожар в 
жилом доме известного в Якутии фермера, 
руководителя крестьянского-хозяйства 
Григория ЭМ, пишет News.Ykt.Ru.

Как сообщил Григорий Федорович, 
возгорание произошло из-за неполадок 
в системе отопления дома. При пожаре 
удалось спасти лишь часть документов, 
все личное имущество уничтожено огнем. 
К счастью, пострадавших нет. Сейчас пого-
рельцы временно разместятся у родствен-
ников.

Напомним, крестьянское хозяйство «Эм 
Григорий» широко известно успехами в 
выращивании овощей и бахчевых культур 
(арбузы, дыня) на территории Якутии.

http://sakhalife.ru/node/70800

буДут ли Досрочные выборы 
ПрезиДента Якутии?

В некоторых федеральных онлайн-СМИ 
распространяется информация о про-
шедшей встрече президента Якутии Егора 
БОРИСОВА с куратором внутренней поли-
тики России, заместителем главы админи-
страции президента Вячеславом ВОЛОДИ-
НЫМ.

Якобы, в ходе закрытой встречи обсуж-
далась возможность проведения досроч-
ных выборов в республике в 2014 году 
и Егор Борисов заручился поддержкой 
Володина. Сообщается, что сейчас все за-
висит от президента страны Владимира 
ПУТИНА, именно он будет принимать 
окончательное решение.

Комментарий руководителя пресс-
службы президента и правительства 
Якутии Афанасия ЕГОРОВА: 

 - Я еще не уточнил этот вопрос лично 
у Егора Афанасьевича, он сейчас очень 
занят. Выскажу свое мнение, у нас любят 
подавать разного рода «инсайдерскую ин-
формацию», которая на деле оказывается 

слухами и домыслами. Я полагаю, что это - 
опус, сравнимый с «голодающей Якутией», 
информация многократно преувеличена. 
Наш президент часто бывает в Москве и 
встречается с разного рода высокопостав-
ленными чиновниками - министрами и 
представителями администрации страны. 
В Якутии много вопросов, требующих об-
суждения на этом уровне.

 Отметим, что если все-таки встреча 
Егора Борисова и Вячеслава Володина, 
действительно, состоялась, как уверяют 
СМИ, это говорит о хороших шансах на 
поддержку его кандидатуры со стороны 
Кремля. Сегодня у Егора Борисова нет 
реальных конкурентов на политической 
арене в Якутии, поэтому досрочные вы-
боры в 2014 году могли бы сыграть ему на 
руку. Если же выборы состоятся, как и пла-
нировалось, в 2015 году, то, учитывая про-
гнозируемое ухудшение экономической 
ситуации в республике, Егор Афанасьевич 
может потерять рейтинг среди населения.

 Напомним, ранее о своем намерении 
участвовать в гонке за пост президента 
республики объявляли экс-депутат Госду-
мы от Якутии Михаил ЭВЕРСТОВ и депутат 
Афанасий МАКСИМОВ.

 News.Ykt.Ru

Путин и конституциЯ
Президент России Владимир Путин 

принял участие во встрече с заведующи-
ми кафедрами конституционно-правовых 
дисциплин, состоявшейся в преддверии 
20-летия Конституции России.

На встрече он, в частности, заявил: 
«Всё-таки приоритет должен быть у нашей 
Конституции. Конечно, мы должны испол-
нять свои международные обязательства. 
Это ясно, но всё-таки приоритет Консти-
туции должен быть безусловным. Все 
остальные законы, если есть соответству-
ющие международные соглашения, рати-
фицированные парламентом (мы знаем, 
что приоритет в данном случае отдаётся 
этим ратифицированным соглашениям), 
не должны подписываться, если они про-
тиворечат Конституции».

О затронутой проблеме рассуждает в 
интервью «Русской народной линии» со-
ветник губернатора Курганской области, 
генерал-майор, профессор, доктор педа-
гогических наук Владимир Усманов: 

«Конституция должна четко опреде-
лить, в каких случаях и по какому поводу 
наше законодательство имеет приоритет 
перед международным правом. В конеч-
ном итоге этот путь не будет таким страш-
ным, так как в основном это будет касаться 
свободы личности, а ее воспринимают не-
сколько по-разному. Наш народ не прини-
мает гомосексуальное бесовство, лесби-
янство, инцест, которые ползучей лавой 
накрывают Европу и Соединенный Штаты 
Америки. Эти явления противоречат на-
шим обыкновенным нравственным зако-
нам, вытекающим из Православия. Мы не 
можем этого допускать, свободно на это 
смотреть, воспринимая международное 
право как «священную корову».

Надо защищать свою жизнь, своих 
граждан и свой народ. И наш Президент 
в очередной раз показал, что он рискует 
жизнью ради своего народа, стараясь пол-
ностью реализовывать свои полномочия 
в деле защиты своих граждан. Его слова 
будут восприняты обществом на ура, ибо 
они направлены на защиту нашего наро-
да».

Источник: ruskline.ru

путин, защити нас!
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ОбщЕСТВО

Всех нас волнует один вопрос – а что же 
завтра? И тех, кто сегодня у руля или в шо-
коладе, и тех, кто почти за бортом.

Живя в правовом государстве, в вели-
кой федерации, мечтаем о другом. Или о 
недавнем прошлом – о союзе нерушимых 
республик свободных, или о…

Говорят, около трети россиян хотели 
бы возродить монархию в сегодняшней 
России. Об этом 10 ноября сообщил глава 
Всероссийского центра общественного 
мнения (ВЦИОМ) Валерий Федоров:

«Порядка 28% либо высказываются за 
монархию в России, либо не возражают 
против восстановления монархического 
строя».

 В то же время даже те, кто в целом ло-
яльно относится к самодержавию, как пра-
вило, не видят человека, который мог бы 
стать монархом в России в наши дни, отме-
тил глава ВЦИОМ. 

По его данным, только 6% опрошенных 
выступают за то, чтобы потенциальным 
монархом стал представитель последней 
царствующей династии Романовых. А 13% 
полагают, что это должен быть российский 
политик, избранный народом на референ-
думе или новом земском соборе.

Чем объяснить, что, по сути, каждый 

третий россиянин (если принимать во 
внимание результаты социологического 
опроса) во втором десятилетии XXI века 
уповает на нового царя? 

Итак, мы хотим возродить монархию, и 
проблема только в том, что не конкретно-
го человека, кандидатура которого устро-
ила бы всех, чтобы завтра же короновать.

Шутка ли – больше 25 процентов ре-
спондентов поддерживают идею монар-
хизма в России. Не от хорошей жизни, ко-
нечно.

 Нет законного наследника престола, то 
есть того человека, которого можно было 
бы хоть завтра короновать (несмотря на 
то, что претенденты, например кириллов-
ская ветвь Романовых, существует до сих 
пор). И именно это обстоятельство, при 
общем достаточно позитивном отноше-
нии к монархии, делает восстановление 
самодержавия проблемным. Даже монар-
хисты, сторонники монархии, говорят, что 
тогда надо собирать Земский собор, нуж-
но, чтобы Земский собор, как в 1612 году 
снова избрал царя. Соответственно, тут 
достаточно крупная возникает пробле-
ма: не восстановления самого института 
монархии, а подбора такого наследника, 
который бы удовлетворил всех, и был бы 

признан всеми.
Что ж, пора делать референдум, устро-

ить кастинг. Ау, где вы, будущий король…
Скорее всего, монархия олицетворяет 

законную, легитимную власть, чем силь-
ную - в смысле диктаторскую. То есть мо-
нарх не должен быть диктатором, он дол-
жен быть воплощением закона, порядка, 
справедливости. Быть может это, скорее, 
тоска по законности и справедливости, 
чем поиски твердой руки…

Это – результат того, что нынешняя 
власть недостаточно легитимна и закон-
на, а Конституция - результат переворота 
93-го года. Люди об этом помнят и это чув-
ствуют: законности в обществе мало. 

Есть достаточно много монархических 
государств в современном мире, вполне 
успешных. Монархия – это не совсем про-
шлое, это, скорее, модернизированное 
прошлое. Монархия весьма специфиче-
ский строй, но она обладает свойством 
приспосабливаться к новым реалиям. Так 
что, это не байки, а вполне реальная пер-
спектива нашего ближайшего будущего.

Вакансия короля на российский пре-
стол, так сказать. Путин? Простой народ не 
без помощи властьимущих уже окрестил 
его царем-батюшкой. Но есть небольшая 
проблема – у Путина нет наследника. Или 
это дело поправимое?

Народ не нуждается в твердой руке, 
нуждается он в другом - в моральном и 
духовном авторитете. Чего-чего, а этого у 
нас нет. 

а у нас оПЯть инфлЯциЯ.
Осенью во многих регионах России от-

мечен рост цен на продукты. С начала года 
килограмм картофеля подорожал на 23 %, 
а к 2014 году его стоимость может достиг-
нуть 25–27 рублей. Закупочные цены на 
сырое молоко по сравнению с 2012 годом 
выросли на четверть: в среднем по стране 
литр обходится переработчику в 16 ру-
блей, в отдельных регионах – в 25 рублей. 
Эксперты полагают, что это еще не предел, 
и инфляция может ускориться. В целом 
за 10 месяцев она составила 5,3 %, годом 
раньше за тот же период была равна 5,6 %

По словам заместителя начальника 
управления цен и финансов Федераль-
ной службы государственной статистики 
России Светланы Улановой, наибольший 
вклад в инфляцию внес сектор услуг. Это 

случилось после того, как в июле повыси-
лись тарифы ЖКХ. Что касается продуктов 
питания, то в первой половине года они 
дорожали медленно, а затем процесс рез-
ко ускорился.

На инфляцию влияет цена на бензин. И 
если в первом полугодии цены на бензин 
не ползли вверх, то во втором полугодии 
выросли на 6 %, что является весьма силь-
ным генератором, раскручивающим ин-
фляционный маховик.

Причины роста цен отчасти кроются 
в монополизме производителей, в недо-
статочном уровне конкуренции, в сгово-
рах производителей и торговцев. Все это 
является предметом действия антимоно-
польного законодательства.

 Цены растут вопреки экономическим 
законам и элементарной логике. И на лицо 
экономическое противоречие: сдержи-

вать цены или сдерживать доходность 
бизнеса? Наилучшее решение – наращи-
вать платежеспособный спрос потребите-
лей. К сожалению, наше население пока не 
увеличивает свои расходы на продоволь-
ствие. И не потому, что не хочет этого, а по-
тому, что не может. 

Гораздо более плодотворный путь – это 
усиление государственной поддержки 
агробизнеса. По условиям ВТО мы можем 
расходовать на эти цели до 9 млрд. долла-
ров, но реально тратим значительно мень-
ше.

 Говорят, это отчасти из-за того, что ока-
зывают слишком много помощи селу.

Выборы – дело хлопотное, да и удо-
вольствие не из дешевых.

В скором времени из правительства 
в Госдуму должны поступить поправки к 
закону о политических партиях. Исполни-
тельная власть настаивает на том, чтобы 
партийная система стала более прозрач-
ной. По мнению Дмитрия Медведева, за-
кон направлен «на развитие политической 
системы и борьбу с коррупцией».

Этот проект толком не прошел ни 
общественной, ни антикоррупционной 
экспертизы. Он просто вдруг всплыл в 
правительстве – на комиссии по законо-
проектной работе, которая одобрила его в 
начале прошлой недели.

Ныне действующая редакция закона о 
политических партиях и так предполага-
ет весьма серьезный контроль за их фи-
нансовой деятельностью. Если какая-та 
партия не получает государственного фи-
нансирования за то, что на выборах в ГД 
она набрала больше 3 % голосов, то тогда 

поступление денег на ее счет ограничено 
всего лишь несколькими источниками. 
Это пожертвования граждан и компаний, 
членские взносы и еще копейки от про-
дажи партийной атрибутики. Пожертвова-
ния, впрочем, тоже определены строгими 
рамками. Наличными гражданин не может 
отдать своей любимой партии больше 4 
тысяч 330 рублей в год. Безналичным спо-
собом, правда, можно оказать большую 
поддержку, но не более 4 миллионов 330 
тысяч рублей. Юридическое лицо может 
дать в течение года 43 миллиона 300 тысяч 
рублей. Есть еще и общая годовая планка 
для любого рода пожертвований – не бо-
лее 4 миллиардов 330 миллионов рублей.

Гражданин не может перечислить день-
ги анонимно, а только по российскому 
паспорту – иностранцам давать деньги за-
прещено. Юридические лица тоже не мо-
гут быть более чем на 30 % зарубежными, 
а также государственными в той же про-
порции. 

Найти деньги на нормальное содержа-
ние всем партиям нашей страны непросто. 
Кроме, конечно, «Единой России», кото-
рая финансируется в основном фондами 
поддержки самой себя. В них поступают 
какие-то средства, а потом эти фонды фи-
нансируют уже партию власти. Оппози-
ция, которой такую схему категорически 
не разрешают, уже давно, но безуспешно 
протестует против таких структур.

Есть еще один путь – кредиты. Но и тут 
есть ограничения. Юрлицо не может одол-
жить партии больше 216,5 миллионов, а 
физлицо – больше 21,6 миллиона. Брать в 
долг на партстроительство и выборы мож-
но, но только гласно. 

Еще одно новшество – ограничение 
размера членских или вступительных 
взносов в партийную кассу той суммой, 
которая считается максимальным пожерт-
вованием от одного человека. Медведев: 
«Мы не можем допустить, чтобы партии 
скупали на корню просто люди, у которых 
есть для этого деньги». 

Судя по всему, лишь политическая це-
лесообразность и стремление обеспечить 
преимущество одному политическому 
игроку. 

Зампред фракции «Справедливая Рос-
сия» Михаила Емельянова, данная иници-
атива – это блестящая иллюстрация того, 
что «партии у нас в стране все равны, но 
есть одна, которая равнее всех других». Он 
напомнил, что крупный, средний и даже 
малый бизнес ныне практически не может 
дать денег какой-либо из оппозиционных 
партий, потому что у него тут же начинают-
ся неприятности. А у единороссов никаких 
проблем нет, не будет их и в случае при-
нятия нового законопроекта. Ведь дело в 
том, что заимодавцы станут вкладываться 
не столько в «ЕР», сколько в тот админи-
стративный ресурс, который и обеспечи-
вает ей победы на выборах. Этот админре-
сурс уже сам по себе является достаточно 
солидным обеспечением. Ну, и бюджетные 
деньги – сейчас по 50 рублей за голос, а к 
выборам 2016 года еще больше, которые 
получит партия власти по итогам думской 
кампании, тоже станут для кредиторов се-
рьезным доводом для предоставления ей 
финансов в любом нужном объеме.

Полосу подготовил Егор ЕРЕМЕЕВ

высшая вакансия

причина инФляции

кредит партии
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СОбЕСЕДНИк

Мы не одни. Если не во Вселенной, 
то в самих себе. С рождения до само-
го конца в нас живет множество живых 
организмов. Да и после нас многие из 
них не перестают существовать.

Половина из них – нам чужды. Они 
проникли в нас извне, а каким путем, это 
уже другой вопрос. В последнее время 
стали говорить, что почти все болезни 
именно от них – паразитов. Паразиты – 
значит, живут они за счет нас, едят то, что 
мы едим или же начинают поедать нас 
самих.

Они везде – наш организм для них 
своего рода мини-вселенная, и они про-
никают все дальше и дальше по крови. И 
если посмотреть на каплю нашей крови 
в микроскоп, что сразу передает изобра-
жение на монитор – диву даешься, на-
столько их много всего-навсего в одной 
кровяной клетке. Вот один паразит при-
сосался к эритроциту, другой прячется 
за лейкоцитами. Вот – жиры проплывают 
мимо. А сколько грибов-то, мать честная! 
Даже дрожжевые грибы чужды нашему 
организму. Хлеб-то надо есть пресный 
или на опаре. Да что тут хлеб, в послед-
ние двадцать лет мы чего только не упо-
требляли пищу. Все это оседает на стен-
ках кишечника, кровеносных сосудов, 
постепенно становясь вредоносным гру-
зом.

Паразиты на то и паразиты, что рады 
всему тому, что мы едим, что пьем, чем 
дышим. Они-то умнее нас, им подавай все 
лучшее, те крохи, которые перепадают 
организму из всего того, что мы ему пре-
доставляем. И в результате человек со-
хнет, чахнет на глазах, без конца болеет. 
Обращается к медикам – они, естествен-
но, все силы направляют на устранение 
болезни какого-то определенного орга-
на. Успокоят один орган, заболевает дру-
гой. Например, киста или миома выскочит 
сначала в одном месте, после медикамен-
тозного лечения переместится на другое 
место. Причина болезни в другом – она 
везде. Пока в крови человека находятся 
различные вредоносные паразиты, он бу-
дет без конца болеть. Ведь все силы, всю 
энергию он делит с ними родимыми.

Ольга Ивановна ШИШОВА, ассистент 
кафедры профилактической и восстано-
вительной медицины Московского Госу-
дарственного университета Россздрава 
считает, что здоровье нации целиком и 
полностью зависит от решения данной 
проблемы (борьбы с паразитами в теле 
человека) на государственном уровне. 
Из-за паразитов у подростков наблю-
дается задержка в развитии, наступает 
дисгормональный баланс в организме 
женщин детородного возраста (в резуль-
тате чего и возникают миома, мастопа-
тия, эндометриоз), бесплодие у мужчин и 
многое другое.

Кто они паразиты? Это и глисты, остри-
цы, аскариды, грибы и многое другое.

Вся женская и мужская патология за-
мыкается на паразитологии. Мы поддер-
живаем неблагоприятную среду с по-
мощью неправильного питания. В этих 
условиях клетка меняет свой генетиче-
ский код и свою ДНК. Чтобы выжить в 
длительной интоксикации, она начинает 
продуцировать себе подобные клетки, 
происходит сгущение крови при инток-
сикации, в клетку не поступает достаточ-
ного количества кислорода, происходит 
атрофия всех органов и тканей.

От нарушения кислотно-щелочного 

равновесия не поддерживается необхо-
димый баланс микробов и вирусов. Их 
всегда небольшое количество, не выде-
ляющих токсические вещества. Назначи-
ли антибиотики, убили микробы, обра-
зуются грибы, нарушается гормональная 
активность и баланс, возникает интокси-
кация и проблема хронического канди-
доза. Гинекологи назначают препараты, 
которые убирают бели, но не убирают 
причину, вызвавшую их. А грибы больше 
любят гормоны и белок, поэтому и обита-
ют во влагалище, матке, яичниках, щито-
видной железе, надпочечниках, там, где 
есть гормоны.

Гипертония от 40 лет и старше – муж-
ская и женская проблема. Образуется в 
результате сгущения крови и большого 
количества токсинов. Врачи назначают 
капельницы, разжижающие кровь, а про-
тивопаразитарные препараты не при-
меняют. Назначают на всю оставшуюся 
жизнь фармпрепараты, проверяют про-
тромбиновый индекс, он у всех в норме. 
Кровь проверяют – стерильна, но она ни-
как не может быть стерильна. Или, если 
что и обнаружат в крови, то назначают на 
один день пирантел или декарис, кото-
рые не действуют на яйца, личинку гель-
минтов, а только на половозрелую особь. 

Есть фитокомплекс убирает интокси-
кацию. В ответ на очищение паразит ухо-
дит в клетку эритроцита, поэтому нужен 
адсорбент, иначе он начнет размножать-
ся в клетке, разрушая ее и прячась уже 
в другом, целом эритроците – отсюда и 
происходит анемия.

Ангелина Петровна СЛЕПЦОВА, док-
тор альтернативной медицины, врач 
АПМ-гирудотерапевт, член Российской 
Профессиональной медицины - борет-
ся не с болезнями, а их источниками, с 
паразитами.

- Необходимо минимум 6 месяцев про-

водить противопаразитарный курс, что-
бы навести порядок в организме. Врачи 
проводят детоксикацию крови по 3 раза в 
неделю, но никто не задумывается о том, 
а кто же вызывает эту интоксикацию. Или 
проверяют кровь, плазма чистая, а пара-
зит прячется в эритроцитах.

Обязательно необходимо чистить ки-
шечник. Ребенок ходит в туалет раз в 3 
дня, затем в молодом возрасте к 20 годам 
появляется хронический простатит как 
результат вынужденного сгущения кро-
ви и кала. Концентрируется и моча, воз-
никает интоксикация, которая находит 
выражение в любой детской инфекции 
или другом заболевании. Можно образно 
сказать, что здоровье нации определяет-
ся по запаху из туалета. Моча в норме не 
должна издавать запах, только концен-
трированная моча дает его.

- Получается, все наши беды из-за 
них родимых?

- Да, конечно. Например, вирус гер-
песа проявляется при сгущении крови, 
при появлении в ней непереваренных 
продуктов, угнетают эритроциты и лейко-
циты. Не срабатывают те синтетические 
препараты по улучшению иммунитета, 
которые назначает официальная меди-
цина.

- Герпес, это ладно. Вот, например, 
варикозное расширение вен.

- Одна из женщин, длительное время 
страдавшая варикозным расширением 
вен, месячным приемом наших препара-
тов избавилась от этого заболевания, так 
как оно завязано на кровообращении ор-
ганов малого таза и прямой кишки. А мы 
знаем, что после хирургического вмеша-
тельства по поводу этого заболевания, у 
женщин часто развивается слоновость, 
которая заставляет ее ходить по терапев-
там и хирургам, не получая действенной 
помощи ни от того, ни от другого. А про-

ведение противопаразитарной терапии, 
которая, казалось бы, напрямую не свя-
занной с венами и разжижением крови, 
приносит стойкий и длительный резуль-
тат по излечению данной патологии без 
хирургического вмешательства и непри-
ятных осложнений. Тоже самое проис-
ходит и при атеросклерозе. Капельницы 
не помогают, а улучшает качество крови 
противопаразитарная терапия, которая 
чистит и разжижает кровь.

- Сейчас все разом стали говорить, 
что во всем виновато неправильное 
питание.

- Нам нужно помочь и рассказывать де-
тям как быть здоровыми. Питание долж-
но защелачивать плазму. 1/3 продуктов 
закисляющая – это мясо, молоко и рыба. 
2/3 – зелень, петрушка, овощи и фрукты, 
орехи, миндаль, сухофрукты, чернослив, 
финики, инжир. Макдоналс – ребенок вы-
пивает до 0,5 л кока-колы, у него разви-
вается острый панкреатит. В отношении 
воды – лучше всего употреблять чистую 
родниковую воду, в городских условиях 
пить сырую, очищенную, гипоосмоляр-
ную воду, но не кипяченную, не газиро-
ванную, не с консервантами. То есть надо 
повторять природу.

- Значит, они с нами с нашего рожде-
ния. Может, они не чужды, и, в какой-
то мере, нужны нам?

-  Попробуем все же еще проследить, 
какое же влияние оказывают незваные 
гости на приютивший их организм? 

Присутствие кишечных паразитов в 
организме, особенно развивающемся, 
растущем организме ребенка, создает 
серьезные проблемы и со здоровьем, и 
с нормальным процессом этого самого 
развития и формирования нормальной 
работы его органов и систем, их правиль-
ного взаимодействия, а также влияние 
на сознание и психическую деятельность 
человека. Опасность же от внекишечных 
паразитов может быть еще больше.

Паразиты, вирусы, бактерии, гриб-
ки, глисты и прочее, имеются у каждого 
человека, ведь человек живет в мире, в 
котором одна жизнь существует за счет 
другой. Человек живет своей жизнью, а 
паразит - своей. Между организмом хо-
зяина паразита и самим паразитом суще-
ствуют особые отношения: хозяин нужен 
паразиту для того, чтобы жить, а паразит 
нужен хозяину для того, чтобы поддержи-
вать его иммунитет (защитные силы орга-
низма) на достаточно высоком уровне. 
Оказывается, это нормальное, естествен-
ное состояние жизни. Неестественным 
оно становится лишь тогда, когда равно-
весие между иммунитетом и паразита-
ми нарушается. В этом случае возникает 
болезнь от паразитов. И если организму 
своевременно не помочь, то он может по-
гибнуть.

- И что же делать?
- Выводить паразитов, избавляться от 

них, вести правильный образ жизни, пи-
таться нормально. Быть в ладу с самим 
собой и внешним миром

Чтобы их вывести, нужно полгода 
определенной терапии. Признаюсь, мне 
стало не по себе, когда воочию увидела 
их родимых – рогатых, медузообразных и 
многих других. И вот уже три месяца, как 
объявила им войну.

Лечение платное, но не такое уж до-
рогое. Здоровье-то дороже. Вы можете 
позвонить Ангелине Николаевне в любое 
время и договориться (700-552). Я уже 
звонила.

 
Венера ПЕТРОВА 

мы не одни
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